



30 Jahre Zusammenhalten in der Region Bürgermeister-Brunch des Hilfswerks im Pongau

St. Johann, 28. Mai 2019. Das Hilfswerk Salzburg feiert Geburtstag und freut sich – als Partner der Gemeinden – über drei Jahrzehnte Zusammenhalt und Miteinander, wenn es um die Themen Pflege und Betreuung für Alt und Jung geht. Den Geburtstag zum Anlass nehmend, lud das Team des Hilfswerks zu einem Jubiläums-Brunch für Bürgermeister/innen in die Hilfswerk Regionalstelle in St. Johann ein. Gemeinsam ließ man die Geschichte des Hilfswerks (die im Pongau vor 30 Jahren seinen Ursprung nahm) sowie gemeinsame Aktivitäten und Erfolge der vergangenen Jahre Revue passieren. Gleichzeitig wurde aber auch ein Blick in die Zukunft geworfen, um anstehende soziale Themen und Herausforderungen zu diskutieren.

Aufgrund der aktuellen demografischen Entwicklung werden auch künftig mobile und teilstationäre Pflege- und Betreuungsangebote sowie Angebote zur Entlastung pflegender Angehöriger im Vordergrund stehen. „Ich bin sehr froh, dass wir dazu auf Landesebene im Rahmen der Pflegeplattform eine breite Diskussion starten konnten, an der sich auch das Hilfswerk intensiv beteiligt“, so die Geschäftsführerin Daniela Gutsch. In den Gemeinden möchte man zudem Eltern bei der Vereinbarkeit von Familie, Beruf und Freizeit unterstützen – mit bedarfsgerechten Kinderbetreuungsangeboten und flexiblen Betreuungszeiten.

„Wir vom Hilfswerk sehen uns als Partner der Gemeinden“, so Herbert Schaffrath, Regionalleiter des Hilfswerks im Pongau. „Die Zusammenarbeit im Pongau hat von Beginn an sehr gut funktioniert. Miteinander konnten wir in den vergangenen 30 Jahren viel gestalten. Wir unterstützen mit unserem Dienstleistungsangebot und beraten in herausfordernden Situationen. In diesem Sinne freuen wir uns auch über den wertvollen Austausch beim diesjährigen Bürgermeister-Brunch. Durch die Diskussion von aktuellen und zukünftigen sozialen Fragen können Anforderungen in der Region noch besser angegangen werden.“



Bildtext: Eine Diskussion sozialer Fragen und regionaler Herausforderung in gemütlichem Setting: Zahlreiche Bürgermeister/innen folgten der Einladung des Hilfswerks zum Bürgermeisterfrühstück im Pongau – um gemeinsam „30 Jahre Zusammenhalt in Pflege und Betreuung“ zu feiern und sich über Themen der Zukunft auszutauschen. Im Bild (v.l.): LT-Präs.a.D. ÖkR Simon Illmer (Regionalausschuss Hilfswerk Pongau), Bgm. Bernhard Weiß (Pfarrwerfen), Bgm. Wolfgang Viehhauser (Kleinarl), Bgm. Axel Ellmer (Wagrain), Bgm. Anna Reitinger (Mühlbach), Bgm. Hubert Stock (Werfen), Daniela Gutsch (Geschäftsführung Hilfswerk Salzburg), Bgm. Andreas Haitzer (Schwarzach), Bgm. Rupert Winter (Altenmarkt), Bgm. Günther Mitterer (St. Johann) und Herbert Schaffrath (Hilfswerk Regionalleiter Pongau).

Bildnachweis: Hilfswerk Salzburg

RÜCKFRAGEN

*Mag. Angelika Spraidner M.A.
Hilfswerk Salzburg | Unternehmenssprecherin
a.spraidner@salzburger.hilfswerk.at | 0676 8260 8161*